
書き初め・ドリームスピーチ大会
1月１５日(土)の土曜授業は、書き初め・ドリームス

ピーチ大会を実施しました。書き初めでは、一年の抱
負を筆でしたためます。それぞれが自分が大切したい
言葉や思いを表すことができました。ドリームスピー
チでは、今年の目標はもとより、将来の職業ややって
みたいことなどを発表することができました。この思
いを大切にして、今年も頑張りましょう。

委員会活動
与路小中学校には生活保

健委員会と学習図書委員会
の二つの委員会活動があり
ます。２月３日（木）の昼
休みには、学習図書委員会
による紙芝居の発表が行わ
れました。それぞれの委員
会が学校生活の向上のため
に頑張っています。

黒糖作り
1月25日(火)、黒糖作りを実施しました。この取組

は、例年、福島勇さんの御指導の下、子供たち、保
護者、職員で臨む郷土について学ぶ時間となります。
毎年の行事ではありますが、子供たちと職員の中

には、黒糖の作り方を初めて知るという者も少なく
ありません。福島さんや常盤さんに作り方を教えて
いただきながら、かつての与路のサトウキビ栽培や
黒糖作りについても学ぶ有意義な時間となりました。
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芸術鑑賞教室
１月31日(月)に文化庁主催「子供のための芸術鑑

賞・体験支援事業」による鑑賞教室を行いました。今
回は、ラストラーダカンパニーによる無声劇「サーカ
スの灯」の公演です。
普段なかなか接する機会の少ないプロのパフォーマ

ンスを目にし、子供たちは大変な喜びと興奮でした。

なりたい自分になる

校長 前泊 勝利

昨年も「１月は行く，２月は逃げる，
３月は去る」と記載しましたが，１月が
あっという間に過ぎ，もう２月中旬とな
りました。充実した日々となっているで
しょうか。
さて，今月は進路について記載します。

将来就きたい職業ややりたいことが決まっているでしょ
うか。以前の小学生はプロ野球やサッカーなどプロスポー
ツ選手とか，芸能人とかが多かったように思います。最近
はユーチューバーとかゲームクリエイターとか多いようで
す。中学生になるとだんだん就きたい職業が現実的になっ
てきます。中学生は卒業後に進路選択が待っています。進
学なのか就職なのか。進学では普通科なのか専門学科なの
かの選択があります。就きたい職業が決まっている人は専
門学科がよいでしょうが，決まっていいない人は普通科が
よいでしょう。
保護者から離れて一人で寮などで暮らす人もいるでしょ

うが，自分で決めた進路なので少々のことではへこたれず
頑張ってほしいものです。特にスポーツをするために進学
を決める生徒は覚悟が必要です。練習や先輩等との人間関
係は厳しいものがあります。私の教え子に神村学園高等部
の駅伝部に入部した生徒がいました。練習が厳しくて寮か
ら家出したことが数回あったと聞いています。
高校に行っても，進学なのか就職なのか進路選択があり

ます。就きたい仕事が決まっていない人は大学等進学がい
いかと思います。大学に進学したら大学院という選択もあ
りますが，卒業後は就職する人が大部分です。それまでに
は就きたい仕事が自然と決まると思います。私は高校生ま
では決めておらず大学には行きたいと考えていました。ア
ルバイトで塾講師をして教員もいいなと思ったのです。
就きたい職業を先延ばしにしても，大事なことは勉強し

ておくことです。勉強しておかないと急な進路選択・変更
には対応できません。

おもな３月の行事
２ (水) 学年末テスト（～３日）
４ (金) お別れ遠足
９ (水) 授業参観・学級PTA
１2 (土) ふれあい活動（グラウンドゴルフ大会）
2５ (金) 修了式 離任式

３／１～７は、｢春季全国火災予防運動｣期間です。
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